

## Pedregalejo

Álvaro Galán Castro

*C'est l'Ennui... ce monstre délicat.*  
Baudelaire

A Antonio Jiménez Millán

Aquí, bajo la sombra delicada de la acacia, mi abandono y mi gratitud se corresponden. Doy gracias por el haz que, entre las hojas, traspasa mi tercio de cerveza. Bebo la luz recién exprimida de la flor del lúpulo. Miro el mar. Leo la nueva antología de Antonio. Mis ojos brillan por esta triple ceguera. El sol concentra en mi frente su indolencia de caracol, su razón áurea. Asisto atónito a esta tarde de baile en el Moulin de la Galette. ¿A qué han venido al

mundo todos estos que, a mi alrededor, se dijeron felices?

Ahora un gorrión salta a mi mesa. Con desmesura, un enorme cacahuete doy de comer al hambriento. Yo me alimento de la luz, de su pan líquido, y de palabras, a veces también desmedidas, con las que corro el riesgo de atragantarme.

8 de enero de 2017